



7月

知心体夢

ち こ たい む

那覇市立那覇小学校 校長 松島良規



【学校教育目標】

- (知) かしこく
- (心) ゆたかに
- (体) たくましく
- (夢) 未来に伸びゆく
那覇っ子

もうすぐ夏休み、しっかり計画を立て、充実した日々を送ろう！



来週木曜日から、36日間という長い夏休みが始まります。
休みの過ごし方としては、塾の夏季講座に通い学習に力を入れる児童、部活動に励む児童、読書など趣味を生かす児童など、色々あると思います。休んで大切な事は、まず、睡眠・食事・運動を適切に取り、学校の時のように早寝、早起きを心がけ、生活リズムを崩さない事です。もう一つは、1日の中で学習する時間を確実に確保し、家庭での学習を習慣化することです。授業がない分、時間はたくさんありますので、学校から出された課題や分からないところの復習などに時間を有効に使って欲しいと思います。また、普段出来ないことが出来るのも夏休みです。新しいことにもチャレンジし、これまでにない発見をして下さい。

話は変わりますが、コロナ新規感染者が全国的にも急増し、沖縄県は3千名を超えました。夏休みは観光客が増え、人流が多くなることが予想されます。コロナ感染防止対策はどこへ行っても同じです。気を緩めず感染対策を徹底し感染しないように気をつけましょう。また、危機管理意識を持ち、水難事故や交通事故に気をつけ、安全な行動を心がけて下さい。そして、休み明けには元気な顔で登校して来ることを楽しみにしています。

対馬丸記念館で平和学習（6年生）

6月27日、6年生は徒歩で対馬丸記念館まで行き、館内に展示されている写真や資料等で、対馬丸が撃沈された当時の状況を詳しく学びました。その数日前には、本校の平和集会（学習会）において、対馬丸記念館の副理事長の渡口眞常さんを講師に招き、全児童に対して講話をして頂きました。今年、復帰50周年を迎える沖縄にとっては特別な年であり、戦争の悲惨さ、醜さをウクライナの戦争と重ねてより深く学ぶことができたと思います。

授業参観

コロナ感染拡大防止のため、2年間開催できなかった授業参観を7月7日（木）に行いました。各家庭、一人だけの参加という制限をかけ、実施した授業参観でしたが、2年ぶりと言うこともあってか、多くの保護者に参加して頂きました。我が子の学校での様子が気になるのは親として当然であり、元気よく発表している様子を見て安心したり、子どもたちもお父さんやお母さんの前で頑張っているところを見せようという張り切っていた子も多かったのではないのでしょうか。その後の体育館で行った学校説明会にも多くの保護者に参加して頂きました。大変ありがとうございました。

各学級で不審者対応避難訓練を行う

7月5日、各学級において、不審者対応避難訓練を行いました。本来なら、全児童一斉に行いますが、コロナにより全児童を集めることができずに学級単位となりました。また、先日、仙台市で起きた女子中学生刺傷事件や本校が繁華街近くに位置することからも不審者対応の避難訓練は大切な訓練となっています。



警察官による非行防止教室を開催！

7月11日（月）、体育館において、2校時（1, 2年生）、3校時（3, 4年生）、4校時（5, 6年生）の発達段階に分けての非行防止教室を開催しました。深夜徘徊から非行に繋がったり、犯罪に巻き込まれることが多いことや、最近ではネットによる犯罪も増え、インターネットやスマートフォンの活用にも気をつけるようにとの注意がありました。また、夏休みでは、生活リズムが崩れたり、外出する機会も多くなることから、危険な場所へ行ったり、帰宅が遅くならないようにとの呼びかけがありました。



遠足

一度は延期となった遠足を7月12日（火）に行いました。各学年、目的地までバスで行き、平和学習や社会体験・自然体験学習のあと、学級や学年でレクをしたり、お友だちとの交流やお弁当を食べたりと、普段の学校での学習とは違い、貴重な体験をすることができました。学校に戻ってきた児童に遠足はどうでしたかと尋ねると、みんな笑顔で「楽しかった」と答えてくれました。中には、すっかり日焼けして疲れた様子の児童もいました。友だちとの交流を通して、人との関わり、集団行動を学ぶ良い機会になったのではないのでしょうか。



行事日程

7/18(月) 海の日(祝日)	7/27(水) 個人面談④(午後)
7/20(水) 1学期前半終了日	7/28(木) 個人面談⑤(午後)
7/22(金) 個人面談①(午後)	8/10(水)~8/12(金) 旧盆
7/25(月) 個人面談②(午後)	8/11(木) 山の日(祝日)
7/26(火) 個人面談③(午後)	8/26(金) 1学期後半開始日

夏休み